



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4673
Ciudad Universitaria, 31 de marzo de 2023

Reúne UAEM a más de 250 estudiantes de Historia

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), a través del Centro de Investigación en Ciencias Sociales y Estudios Regionales (Cicser) reunió a más de 250 estudiantes de diferentes universidades de la república en el XI Encuentro Regional de Estudiantes de Historia Centro Sur, que se realizó del 27 al 31 de marzo.

Anahí Guzmán Velasco, estudiante de la licenciatura en Historia del Cicser y delegada en la Asamblea Nacional de Estudiantes de Historia, informó que el proyecto surgió a través de un concurso en las asambleas para elegir la sede del encuentro, obteniendo ahí la distinción de ser sede de estas actividades, en donde 16 universidades del país se reunieron para este encuentro con la temática *El quehacer histórico, la formación y construcción de identidad cultural*.

“Participaron instituciones como la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro), la Universidad Veracruzana, la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), entre otras, además de alumnos de la Universidad de Sonora y de la Universidad de Roma, Italia”, dijo la estudiante.

Guzmán Velasco comentó que algunos de los temas que se abordaron en estos días fueron: historia regional, historiografía, didáctica de la historia, Zapatismo, además de exposiciones fotográficas, entre otros de corte cultural.

Este encuentro tuvo como propósito reflexionar y debatir sobre el conocimiento histórico como un medio para la creación y formación de identidad cultural, así como conocer los avances y tendencias de investigación en el tema de la historia regional y nacional.

La clausura se realizó este 31 de marzo en el Auditorio Emiliano Zapata con la presencia del secretario Académico, Mario Ordóñez Palacios; Beatriz Alcubierre Moya, presidenta del Instituto de Investigación en Humanidades y Ciencias Sociales (Iihcs); Carlos Barreto Zamudio, director del Cicser; Guillermo Antonio Nájera Nájera; coordinador de la maestría en Estudios Regionales, así como representantes de diversas universidades.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia